

身 目 次

- ○巻頭言 5月の行事予定
- ○転出職員の挨拶
- ○転入職員の挨拶

3

1

○土曜公開、1年生を迎える会、なかよし遊び 4 西東京市立谷戸小学校 校長 伊藤 正明

## 地域の方々と共に作り上げる谷戸小学校 ~コミュニティ・スクール~

副校長 池田 道

日頃より本校の教育活動に、温かい御理解と御協力をいただきありがとうございます。さて、本年度から「コミュニティ・スクール」として新たにスタートします。コミュニティ・スクールとは、学校と保護者や地域の皆さんが共に知恵を出し合い、学校運営に反映させることで、一緒に協働しながら、子どもたちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進めていく学校のことです。

本校に着任してまだ1ヵ月足らずですが、この間に多くの地域の方々との出会いがありました。青少年健全育成会「メタセコイア」の皆様。先日行われた「谷戸まつり」を主催した実行委員をはじめとする各団体の皆様。谷戸まつりに参加してみて、子どもも大人も関係なく楽しんでいる姿にこの場の大切さを実感しました。また、避難所運営協議会、防犯協会、ニシニシネットの皆様等、谷戸小学校の地域の安全や活性化、子どもたちの健全育成のためにご尽力いただいている方々が大勢いらっしゃることが分かりました。

先月の学校だより「わかくさ」(4月号)で校長も述べていた通り、これからの時代は高度な情報化社会が更に進み、社会は目まぐるしく変化していくと考えられます。そのような中、子どもたちは持続可能な社会の担い手として、国際社会での活躍が期待されます。そこで身に付けなければならない最も重要な力は、社会の変化に受け身で対処するのではなく、主体的に向き合って関わりあっていく力です。その力こそ予測困難な社会を生き抜いていく力であると私は考えます。これからも谷戸小学校の子どもたちが、「谷戸小学校って楽しいな。」「谷戸小学校に通えて良かったな。」と思えるような学校を目指し、地域の皆様と努力してまいります。

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	日		16	月	遠足予備日 (4・5年)
2	月	安全指導、離任式 (5 校時)	17	火	遠足 (2・3年)
3	火	憲法記念日	18	水	内科検診(1・2・3年)
4	水	みどりの日	19	木	歯科検診(1・2・3年)
5	木	こどもの日	20	金	教育実習〈養護〉終
6	金		21	土	
7	土		22	田	
8	日		23	月	教育実習始
9	月	げんきいっぱい週間始 委員会②	24	火	遠足(1年) 尿検査二次
10	火	遠足 (4・5年)	25	水	1年生5時間授業始 遠足予備日(2・3年)
11	水	内科検診 (4・5・6年)	26	木	5 時間授業 眼科検診(全学年) 歯科検診(4・5・6年)
12	木	5 時間授業 耳鼻科検診(全学年)交通安全教室(1年)	27	金	遠足予備日(1年)
13	金	自転車安全教室 (3年)	28	土	土曜学校公開 (1~3校時) セーフティー教室 引き渡し訓練 (4校時)
14	土		29	日	
1 5			30	月	5 時間授業 尿検査二次追加回収日
15	日		31	火	

5月の生活目標 「友だちと 仲よくしよう」

## 土曜公開について

今年度は、5月28日、9月17日 (道徳授業地区公開講座)、10月15日 (体育発表会)、11月19日 (音楽会)、2月25日の土曜授業公開が計画されています。

土曜授業の公開は、児童の授業中や学校での様子を御覧いただく機会としていますが、新型コロナウイルス 感染症拡大防止対策のため、各公開授業の参観人数を制限したり、順番に参観していただいたりと保護者の皆 様には、多くの御協力をいただいております。今年度も引き続きの御協力をお願いいたします。

また、5月28日には、保護者向けのセーフティ教室(SNSの利用等に関して)、9月には道徳授業に関する懇談会も予定しております。学習の様子を御覧いただくとともに合わせて御参加いただければ幸いです。

## 1年生を迎える会

4月20日(水)1年生を迎える会を行いました。旧代表委員会の児童の司会進行のもと始まった会では、初めは緊張の面持ちだった1年生も、気づけば自然と笑顔になっていました。学校紹介クイズでは、実際に学校にある物の問題や、1年生がお世話になる校長先生、養護の先生、専科の先生にまつわる問題などが出され、谷戸小学校や先生について知ることができました。みんなでゲームの時間では、「3時のおやつ」というゲームを行いました。リズムに合わせてアイスクリーム、チーズケーキ、シュークリームなど様々なポーズを取っている1年生の姿が、とても可愛らしかったです。

渡されたプレゼントを嬉しそうに眺める1年生の姿を見て、

6年生も嬉しそうに、そして最高学年としての自覚が芽生えたようでした。 とても温かい雰囲気の会となりました。

1年生もこの日の中休みから外遊びに参加!

谷戸小自慢の芝生の上で、元気よく走り回っていました。



## なかよし遊び

コロナ的状況下ですが、感染症対策をしっかりと行った上で、今年度から1年生~6年生までのたてわり班で遊ぶ「なかよし遊び」を実施します。6年生が中心となって、遊びを計画し、学年を超えて交流していきます。高学年としての自覚をしっかりともって行動することや、他学年を思いやって協力して楽しく遊ぶことは、学校生活における大切な学びです。初めての「なかよし遊び」では、一人ひとりが自己紹介をしてから楽しく遊びました。高学年の子が低学年の子に優しく接する素敵な場面が数多く見られ、たてわり班で遊ぶ意義をとても感じました。これから月に1回、たてわり班で校庭遊びや室内遊びを行うことを通して、誰とでも協力して活動できる子どもたちに成長してほしいと思います。

顔合わせをしました。 ドキドキ!ワクワク!





